
Herr Krumkühler erinnert an den am 15.02.2022 gefassten Beschluss zum Lückenschluss Radweg L333 

und bittet um einen diesbezüglichen Sachstand. 

Erste Beigeordnete Iris Prinz-Klein antwortet, dass man sich weiterhin in Verhandlungen mit dem Rhein-

Sieg-Kreis befinde.  

Herr Krumkühler möchte ferner wissen, ob sich in Sachen Grunderwerb etwas getan habe. Erste 

Beigeordnete Iris Prinz-Klein merkt an, sie wisse aus einem anderen Kontext, dass derzeit eine dafür 

zuständige Stelle unbesetzt sei. Möglicherweise trage dieser Umstand dazu bei, dass es noch nicht 

vorangehe.  

Anmerkung der Verwaltung: 

Nach Rückfrage beim Rhein-Sieg-Kreis ist der Lückenschluss in die Prioliste des Programms „Radwege an 

Landesstraßen“ (UAIIr) aufgenommen. Derzeit wird zwischen der Gemeinde und dem Landesbetrieb der 

Abschluss einer Verwaltungsvereinbarung für die weiteren Planungen verhandelt. 

Herr Tendler weist mit Blick auf den Hochwasserschutz darauf hin, dass Totholz im Mengbach die unter 

der Straße verlaufenden Verbindungsrohre fasst vollständig zugesetzt habe. Er bittet darum, sich die 

Situation dringend vor Ort anzusehen. Das Totholz müsse entfernt werden. 

Frau Straßek-Knipp merkt an, dass die Pflege der Gewässer dritter Ordnung durch den Wasserverband 

übernommen würde. Man erinnere den Wasserverband regelmäßig und werde auch diesen Hinweis 

weitergeben. 

Frau Pipke berichtet, dass sie aus der Bevölkerung den Hinweis erhalten habe, dass der Bahnhofsvorplatz 

sehr schlecht ausgeleuchtet sei. In Verbindung mit dem doch sehr unebenen Bodenbelag könne dies zu 

Unfällen führen. Aus Sicherheitsgründen bestehe hier also Handlungsbedarf. 

Erste Beigeordnete Iris Prinz-Klein sagt zu, diese Anregung an die zuständige Stelle weiterzugeben.  

Anmerkung der Verwaltung: 

Die Schäden am Belag werden in Kürze vom Bauhof ausgebessert, hinsichtlich der Beleuchtung wird mit 
dem zuständigen Mitarbeiter von Westnetz eine Optimierung geprüft. 
        


